

ABSTRAK

Yuana Canabisfa : NIM 17046196/2017. Transportasi Angkot Rute Sarilamak-Kota Payakumbuh 2004-2020. **Skripsi**. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2022.

Penelitian ini membahas tentang Transportasi Angkot Rute Sarilamak-Kota Payakumbuh 2004-2020. Dikeluarkannya Peraturan Pemerintah Nomor 40 tahun 2004 tentang Pemindahan Ibukota Kabupaten Lima Puluh Kota melakukan pembenahan tata ruang kabupaten Lima Puluh Kota. Sarilamak terletak di jalur lintas Sumatera Barat-Riau yang jalannya terletak di tengah wilayah Sarilamak. Tahun 2004 di Sarilamak sudah terdapat angkutan umum atau yang sering disebut angkot oleh masyarakat setempat yang lalu lalang pada rute Sarilamak ke Kota Payakumbuh setiap harinya. Masyarakat Sarilamak menggunakan alat transportasi angkot (angkutan umum kota) sebagai salah satu angkutan yang beroperasi untuk membantu masyarakat dalam menjalankan aktifitas baik pegawai maupun para pelajar. Fokus kajian penelitian ini yaitu membahas tentang Perkembangan Transportasi Angkot Rute Sarilamak-Kota Payakumbuh dilihat dari Trayek/Perjalanan angkot dan Dampaknya terhadap sopir angkot. Tujuan penelitian ini yaitu ingin mengungkap Perkembangan Transportasi Angkot Rute Sarilamak-Kota Payakumbuh dan dampaknya bagi sopir angkot.

Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif, menggunakan metode penelitian sejarah. Penelitian Kualitatif merupakan prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif. Langkah dalam penelitian Sejarah melalui empat tahap yaitu heuristik, kritik sumber, interpretasi dan historiografi. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah studi kepustakaan, studi kearsipan dan wawancara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Angkot Rute Sarilamak-Kota Payakumbuh mengalami perkembangan sebagai alat transportasi umum utama masyarakat dari tahun 2004-2014. Angkot mengalami kemunduran pada tahun 2015-2020. Penyebab kemunduran angkot adalah masyarakat mulai beralih ke kendaraan pribadi sebagai alat transportasi karena lebih mudah mendapatkan alat transportasi pribadi. Dampak yang terjadi akibat kemunduran angkot membuat sopir angkot kehilangan pekerjaan dan beralih ke pekerjaan lain.

Kata Kunci: *Angkutan Umum, Transportasi, Trayek*